



# 筑南小学校「うちどく」通信 2023.5月号〔毎月7日はうちどくの日〕



提出数(欠席)/人数 1年 12/12☆GOOD☆ 2年 16(1)/17☆GOOD☆  
 3年 12/12☆GOOD☆ 4年 17/19 5年 22/24 6年 16(1)/17 全校 95(2)/101



**1年 S・T 『ミッケ!ゴーストハウス』 79ウ読んだ人:T・父・母 聞いた人:たける・父・母**  
 T:楽しかったです。  
 お父さん・お母さん:みんなで読みながら探して「よくみつけたね」と褒めあったり、「わからないから次いこう」とか提案したり「ミッケ!」と声を出し合っているいいコミュニケーションがとれました。

**1年 M・N 『いまのわたしにできること』 Eは 読んだ人:お母さん 聞いた人:N**  
 N:いぬがかわいかった。  
 お母さん:命を育てることの責任について子どもと考えるきっかけになりました。小さな子どもでも私にもできるかな?と考えることができ、行動に移すことができる主人公は素晴らしいと思いました。

**2年 T・Y 『だいじょうぶだよ』 Eあ 読んだ人:Y 聞いた人:お母さん**  
 Y:だいじょうぶだよはぐあいわるい人がいたからたすけてあげるとてもやさしいことばだと思います。  
 お母さん:おともだちのきもちをことばだけじゃなくて、ひょうじょうやようすを見て気にかけることはとてもおもしろいけど、とても大切なことだと教えてくれる本でした。わたしもうまくことばで伝えられないとき、そっと助けてくれた人たちがいて助けられてきました。みんなが思いやりをもって助け合って笑顔いっぱいになりたいねとことばとはなしました。

**2年 K・S 『いちにちどうぶつ』 Eふ 読んだ人:S 聞いた人:お母さん**  
 S:ぼくもどうぶつになってどうぶつのきもちがわかりたいです。  
 お母さん:1日どうぶつになった男の子。私も1回はどうぶつになってどうぶつの気持ちを知りたいです。どうぶつも人間も同じ生き物です。生き物をもっと大切にしようと思いました。

**3年 I・I 『ありがとう!きゅうしょく』 Eひ 読んだ人:I 聞いた人:お母さん**  
 I:女の子が1時間目からおながすいたといっていたからおもしろかったです。  
 お母さん:毎日給食を食べるのがあたりまえの事ではありますが、給食が目の前に並ぶまでに色んな人達の手助けや働きがあると思うきっかけになってくれる本です。給食だけでなく、全ての事に関わる人がいて感謝するという事を忘れないでほしいです。

**3年 H・S 『うんちってえいごでなんているの?』 Eひ 読んだ人:S 聞いた人:お母さん**  
 S:うんちはぷーときいて、男の子が言ったのと同じように私もぷーはおならとだと思ったけどうんちがぷーでびっくりしました。  
 お母さん:外国語の授業が始まり、英語にとっても興味があるみたいです。日本語がそのまま英語になっている言葉がありビックリしました。うんちが「ぷー」って言うなんて面白い本でした。

**4年 T・N 『ねこねこ日本史』 21ソ 読んだ人:N・お父さん 聞いた人:N・お父さん**  
 N:武田信玄に上杉謙信が塩を送るところがおもしろかったです。  
 お父さん:全体を通して簡潔に分かりやすくまとめてありますごく読みやすい本だと興味をもちやすく更に深く知りたいと感じました。

**4年 H・H 『5分間のサバイバル4年生 科学クイズにちょうせん!』 Eち**  
 読んだ人:H 聞いた人:お母さん  
 H:デンキウナギは最大どのくらいの強さの電気を出せるのかクイズをしてかん電池500以上だとわかったことでびっくりしました。  
 お母さん:普通のウナギはおいしくてとても大好きですが、デンキウナギの事をこの本で詳しく知り大きいものと800ボルト以上の記録があるとの事で同じウナギでも全然違うなと思いました。色々な分野の事が知れて楽しく「うちどく」ができました。

**5年 K・K 『あいさつ団長』 Eよ 読んだ人:K 聞いた人:お姉ちゃん**  
 K:団長がサムソンに好きなまじかちゃんを取られて取り返すところがどんだけ好きなんだろうと思いました。最初、転校生と仲が悪かったけど最後仲良くなっていったから、仲良しなのはこのまま続いてほしいなと思いました。私も仲のいい友だちを大切にしようと思います。  
 お姉ちゃん:クラスみんな仲良くなると良いですね。

**5年 T・Y 『彼の手は語りつぐ』 Eほ 読んだ人:お母さん 聞いた人:Y**  
 Y:シェルダン・ラッセル・カーティスの人生は結婚して7人の子どもができていていい人生ができたと思います。ピンクス・エイリーは最後悲しい亡くなり方をしてかわいそうでした。ピンクス・エイリーの名前を忘れません。  
 お母さん:南北戦争の本をはじめて読みましたが同じアメリカ人同士の戦争にグッときました。セイとピンクスを優しく見守ったピンクスの母が殺され、セイとピンクスも捕まり今では考えられない捕虜という言葉に何も言えない気持ち。ピンクスの最後の死に方も子どもには知ってほしいような複雑な気持ちで、ニュースにもある「黒人と白人」だからとか全く関係なく同じ人間として仲良くしてほしいです。

**6年 T・K 『8月6日のこと』 Eな 読んだ人:K 聞いた人:お母さん**  
 K:戦争はものすごく恐ろしいのでこんな本で書かれているんだと思います。ピカドン(原子爆弾)は落とされたくないの、戦争はしてほしくないです。  
 お母さん:戦争当時の事を伝える方々がだんだんと高齢化されたり、お亡くなりになられたりする中、絶対に戦争はいけない事だと伝え続けるために読んでほしい1冊です。身近で大切な人が一瞬でいなくなる悲しさがひしひしと伝わってきました。子どもたちには素直に心に痛みを感じてもらいたいです。

**6年 H・K 『10歳からのお菓子づくりステップアップレシピ』 59ス**  
 読んだ人:Kとお母さん 聞いた人:Kとおかあさん  
 K:私は料理が好きだし得意なので、いつかはこんな風にパパッとデザートを作ってみたくて。私の将来の夢はシェフか歌手なので料理などの本はいっぱい読みたいです。  
 お母さん:ゴールデンウィークは予定を立てていたので作る時間がありませんでしたがいくつか今度一緒に作ってみようと思いました。